

**Уведомление  
о включение в реестр организаторов распространения  
информации в сети «Интернет»**

В соответствии со статьей 10.1 Федерального закона от 27.07.2006 № 149-ФЗ «Об информации, информационных технологиях и о защите информации» уведомляем вас, что в реестр организаторов распространения информации в сети «Интернет» включены организатор распространения информации в сети «Интернет» Общество с ограниченной ответственностью "ИНКЭМП.РУ" реестровая запись № 77-РР от 27.03.17, а также информационная(ые) система(ы) и (или) программа(ы) для электронных вычислительных машин, которые предназначены и (или) используются для приема, передачи, доставки и (или) обработки электронных сообщений пользователей сети «Интернет», функционирование которых обеспечивается данным организатором распространения информации в сети «Интернет»:

<a href="https://incamp.ru">https://incamp.ru</a>	Интернет-каталог детских лагерей в России и за рубежом с бесплатным сервисом бронирования путевок	77-РР-1
---	---	---------

Настоящее Уведомление подписано квалифицированной электронной подписью Федеральной службы по надзору в сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций.

## Notice

### on inclusion into the Register of the organizers of information distribution in the Internet network

In accordance with Article 10.1 of the Federal Law of 27.07.2006 No. 149-FZ "On Information, Information Technologies and Information Security" we hereby inform you that the organizer of information distribution in the Internet network Общество с ограниченной ответственностью "ИНКЭМП.РУ" registry number № 77-PP of 27.03.17 is included into the Register of the organizers of information distribution in the Internet network, and also informational system and (or) program for electronic computing machines, which are assigned and (or) used to reception, transmission, delivery and (or) processing electronic messages of the Internet network users, functioning of which is provided by this organizer of information distribution in the Internet network:

<a href="https://incamp.ru">https://incamp.ru</a>	Интернет-каталог детских лагерей в России и за рубежом с бесплатным сервисом бронирования путевок	77-PP-1
---	---	---------

This Notice is signed with the encrypted digital signature of the Federal Service for Supervision Communications, Information Technology and Mass Media.